

## ETUDE DE L'AGE

---

Les dents sont les seuls indices sûrs pour donner l'âge du cheval. Presque tous les amateurs de chevaux prétendent connaître l'âge du cheval par l'œil lorsqu'il s'enfonce, quand le bord de l'os maxillaire inférieur s'amin-  
cit, de même que par le nombre de vertèbres de la queue, etc. Mais toutes ces marques sont fausses ; il peut se faire qu'elles peuvent aider jusqu'à un certain point à découvrir l'âge, mais comme je l'ai dit plus haut, le seul moyen de connaître l'âge du cheval, c'est par l'étude des dents " les incisives ".

Les tableaux suivants donnent un aperçu général de l'âge du cheval.

I.

L'os maxillaire inférieur  
à l'âge de deux ans et  
demi. Remplacement des  
pinces.

